

Abstrak

Nailatus sa'diyah, 1640110043, "Implementasi Konseling dengan Pendekatan Psikoanalisa terhadap Pasien di Apotek Mulya Farma Gribig Gebog Kudus".

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan. Menurut sifatnya penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan metodologi kualitatif yang berusaha untuk menganalisis data-data atau dari perilaku yang diamati. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang menjelaskan tentang Implementasi Konseling dengan Pendekatan Psikoanalisis terhadap Pasien di Apotek Mulya Farma Gribig Gebog Kudus.

Subjek penelitian ini adalah Pemilik Sarana Apotek Mulya Farma, Apoteker pengelola Apotek, serta Pasien yang melakukan konseling di Apotek Mulya Farma. Pengumpulan data penelitian diperoleh dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan analisis datanya menggunakan analisis deskriptif kualitatif, yaitu analisis berupa data-data tertulis atau lisan seseorang atau dari perilaku yang diamati, untuk mendukung uraian tersebut peneliti menyertakan tabel, gambar, dokumen- dokumen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Implementasi Konseling dengan Pendekatan Psikoanalisis: 1.) pelaksanaan konseling berjalan dengan baik dan sesuai dengan Peraturan Kementrian Republik Indonesia No 73 Tahun 2016, serta dalam pelaksanaannya Seorang Apoteker mengkolaborasikan teknik konseling Farmasi dengan pendekatan konseling Psikoanalisis. 2.) manfaat yang diperoleh setelah melakukan konseling, pasien mampu menyeimbangkan dorongan ego yang ada dalam dirinya dengan kondisi kehidupannya, sehingga mampu mengurangi kecemasan pasien dalam proses pengobatan atau terapi. 3.) faktor pendukung dalam layanan konseling dapat berhasil karena Apoteker sebagai Fasilitator telah memiliki kompetensi dalam bidang konseling dan farmasi. Selain itu juga didukung oleh tempat yang nyaman. Sedangkan faktor penghambat dari layanan konseling ini adalah kondisi psikis pasien yang tidak stabil, serta keterbatasan informasi seorang Apoteker,

KATA KUNCI : *Konseling, pendekatan psikoanalisis, pada pasien di Apotek Mulya Farma.*